

教育省、「ペル・グラント」プログラムにおける2つの変更を提案（1月19日）

教育省（Department of Education）は1月19日、低所得層学生を対象とした奨学金「ペル・グラント（Pell Grant）」プログラムに関して、2件の変更を提案した。これらは、①夏学期に授業を受講する学生を対象として、同一学年度で3学期目にも奨学金を支給する「早期修了のためのペル・グラント（Pell for Accelerated Completion）」と、②学年度を通じて1学期あたり15単位以上を取得した学生を対象として、1人あたりの支給最高額に300ドルを上乗せする「オン・トラック・ペル・ボーナス（On-Track Pell Bonus）」である。①は、夏学期の授業料にもペル・グラントを支給することにより、夏休みを取らずに年間を通して受講を希望する学生を支援するもので、1人あたり平均1,915ドルを余分に支給することにより、予定期間内での卒業が可能となる学生数が年間約70万人増となる見込みという。一方、②は、1学期あたり15単位を取得することにより、準学士号取得に必要な60単位が2年間で、また、学士号取得に必要な120単位が4年間で、それぞれ取得可能となり、年間約230万人の学生の学位取得期間が短縮されると見込まれている。

Department of Education, *Fact Sheet: Helping More Americans Complete College: New Proposals For Success*

<http://www.ed.gov/news/press-releases/fact-sheet-helping-more-americans-complete-college-new-proposals-success>